

イエスは こまっている人を 助けられました

上におられたとき、イエスは病気の人たちをいやされました。空腹の人たちに食べ物をあたえられました。さびしいと感じている人たちに、なぐさめをあたえられました。

また、イエスは第一子たちに、人を訪けるように教えられました。 食べ物や水や服を必要としている人たちに、それをあたえるべきであると言われました。 ひとりぼっちの人たちをたずねるよう命じられました。 ほかの人たちに奉仕するのは主に奉仕するのと前じであると、イエスは言われました。 ●

この話は、マタイ 25:35 - 40 で読むことができます。

わたしはこまっている人を 助けることができます

- あなたが $\dot{\hat{h}}$ っている $\dot{\hat{h}}$ で, $\dot{\hat{b}}$ けを $\dot{\hat{b}}$ 要としているのはだれですか?
- その $^{\sim}$ たを $^{\circ}$ がなるためにいのり、 $^{\circ}$ 計画を $^{\circ}$ でましょう。



計画を実行しましょう!





ぼくの家族は、ローサ姉妹にミニスタリングしています。ローサ姉妹は90才なので、家の外に出られません。ぼくは、お父さんがローサ姉妹のためにまきを積んで運ぶのを手伝っています。

イグナシオ・G. 9 才 (ウルグアイ, カネロネス県)

あなたはどのようにして、イエスがされたように 人を助けようとしていますか。 わたしたちにおたよりで教えてください。

このカードを切り取って、イエスのように人を筋けることを憩い出すために使いましょう。